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Mitteilungen aus dem Leitenden Ausschuss: 

 Der Erziehungsrat hat den Entscheid bezüglich einer Ausweitung der Bewerbungskriterien für 

Schulleitungen auf die Sitzung vom Oktober verschoben. Die KSBS wird ihre Bedenken und 

Abänderungsvorschläge noch einmal einbringen können. 

 Der Antrag des Zentrums für Brückenangebote ZBA bezüglich der Wiedereinführung einer 

«neutralen Aufnahmeprüfung zum Übertritt in weiterführende Schulen» wird an den Leiter 

Mittelschulen und Berufsbildung weitergeleitet und am Dienstag, 17. September, besprochen. 

 Der Leitende Ausschuss (LA) freut sich über weitere Anmeldungen zur Schulung der 

Konferenzvorstände am Dienstag, 24. September, um 17 Uhr am Claramattweg 8, Basel. 

Ratschlag Digitalisierung Volksschulen und ZBA 

Dieter Baur (Leiter Volksschulen) berichtet zum aktuellen Stand des Ratschlages. Er wird von allen 

politischen Gremien bis jetzt unterstützt. Wenn ihn auch der Grosse Rat genehmigt hat, beginnt die 

Umsetzung des Projekts - voraussichtlich ab Januar 2020. An den Volksschulen erhalten sowohl 

Schüler*innen als auch Lehr- und Fachpersonen (Ausnahme: Mitarbeitende der Tagesstrukturen) 

Endgeräte. Die Lehr- und Fachpersonen können frei entscheiden, ob sie ein Gerät beziehen wollen 

oder nicht. Wichtige Themen in der anschliessenden Diskussion sind auch Weiterbildung und Support. 

Vorstand ergänzt und genehmigt Antwortentwurf zur Konsultation «Richtlinien F&I» 

Es sind viele und differenzierte Rückmeldungen zum Papier eingegangen, das von der Fachstelle 

«Förderung und Integration» vorgelegt wurde. Der LA dankt für die grosse Arbeit an den Standorten 

und in den Konferenzen. Die einzelnen Rückmeldungen werden in einer Zusammenstellung gesammelt 

und der zusammenfassenden Konsultationsantwort beigelegt. Diese Konsultationsantwort liegt als 

Entwurf vor und wird vom Vorstand besprochen, ergänzt und in einer Abstimmung mit 51 Ja-Stimmen 

bei einer Enthaltung genehmigt. Der LA wird die Schlussversion der Konsultationsantwort erstellen und 

fristgerecht an die Fachstelle «F&I» weiterleiten. 

Arbeitsgruppe Algorithmus (Übertritte Primar/Sek I) 

Der Vorstand stimmt über die von der Arbeitsgruppe vorgelegten Fragestellungen und Varianten ab. 

In einer ersten Abstimmung stimmen die Standortvertretungen der Volksschulen dem Vorschlag, in 

der 6. Klasse nur noch ein Zeugnis abzugeben, mit grosser Mehrheit zu (28 zu 3, 6 Enthaltungen); bei 

den Algorithmus-Varianten wird die Variante 3 (neue Gewichtung der Fächer) von einer grossen 

Mehrheit der Standorte unterstützt (28 Ja; 4 Enthaltungen, 4 Stimmen für Varianten 1/2). Diese 

Ergebnisse werden in einer zweiten Abstimmung unter Einbezug aller KSBS-Vorstandsmitglieder 

bestätigt (1 Zeugnis: 43 Ja, 3 Nein, 6 Enthaltungen; Algorithmus-Variante 3: 38 Ja, 7 Enthaltungen, 

Varianten 1/2: 7 Stimmen).  Die Algorithmus-Variante 1 entspricht dem Status Quo, die Variante 2 

schlägt eine Reduktion der promotionsrelevanten Fächer vor. 

 


